

Proponen que en la Universidad de Bahía Blanca se lleven a cabo los juicios a represores

REPRESION-BAHIA BLANCA

Bahía Blanca, 15 de septiembre - El Consejo Superior Universitario de la Universidad Nacional del Sur de Bahía Blanca ofreció dependencias de la Alta Casa de Estudios con el fin que se lleven a cabo las audiencias por los juicios de delitos de lesa humanidad ocurridos en el Comando Quinto Cuerpo del Ejército durante la última dictadura militar.

El Consejo Superior lo resolvió en el último plenario en el que manifestó "la voluntad de contribuir a solucionar el retraso generado por las dificultades de espacio en las sedes judiciales".

Leer más en <http://causabahiablanca.blogspot.com>

ANA MARIA SALVO: Cara a cara con represores del Cóndor

El testimonio de la uruguaya Ana María Savo en el juicio Automotores Orletti fue secuestrada el 14 de julio de 1976, llevada a Automotores Orletti y después a Montevideo. Reconoció a varios represores, entre ellos a Raúl Guglielminetti, Osvaldo Forese y Honorio Martínez Ruiz.

Por Alejandra Dandan

DIFUNDIR ES SEMBRAR MEMORIA

Escrito por DDHH Argentina: informaciones
Domingo, 26 de Septiembre de 2010 12:55

En el sala de audiencias volvieron a escucharse los nombres de varios represores. Ana María Salvo viajó desde Uruguay para declarar en la causa por los crímenes cometidos durante la dictadura en el centro clandestino de detención Automotores Orletti. Frente a ella, con la misma campera beige que suele usar en los últimos días, la escuchaba el represor Raúl Guglielminetti, el mismo que ella nombró con el alias de "Ronco". El mismo que luego reconoció en una carpeta de imágenes viejas. El mismo que la sacó de la casa de su hermano el día de su secuestro....

Leer más en <http://automotoresorletti.blogspot.com/>

Derechos humanos: realizarán allanamiento en centro clandestino de detención en Campo de Mayo

Lo dispuso un juez federal de San Martín. El operativo se realizará en el predio donde funcionó "El Campito". Es en el marco de una investigación por delitos de lesa humanidad cometidos en aquella jurisdicción durante el último gobierno militar. El juez Juan Manuel Yalaj, a cargo del Juzgado Federal en lo Criminal y Correccional N°2 de San Martín, dispuso el allanamiento del predio donde habría funcionado el Centro Clandestino de Detención conocido como "El Campito", en el marco de una causa en la que se investigan delitos de lesa humanidad cometidos durante el último gobierno militar en jurisdicción de Campo de Mayo.

Leer más en <http://juiciobignone.blogspot.com/>

4 años de la desaparición de JORGE JULIO LOPEZ : ¡¡Todos a la marcha!! :

http://www.youtube.com/watch?v=ejYmgSP0f_I

Reclamo por la aparición con vida de Jorge Julio López en Madrid en la marcha semanal de la plataforma contra la impunidad del franquismo

DIFUNDIR ES SEMBRAR MEMORIA

Escrito por DDHH Argentina: informaciones
Domingo, 26 de Septiembre de 2010 12:55

El próximo 18 de septiembre se cumplirán 4 años del secuestro y desaparición forzada de Jorge Julio López, testigo y querellante en el juicio celebrado contra el ex-comisario Miguel Echecolatz por los crímenes cometidos en la última dictadura en Argentina (1976.1983). El secuestro, ejecutado por miembros de los cuerpos de seguridad de la provincia de Buenos Aires, tenía como objetivo paralizar el desarrollo de este juicio, que finalmente pudo concluir con una sentencia histórica ya que por primera vez un tribunal argentino condenó a un represor de la dictadura por el delito de genocidio a la pena de reclusión perpetua, que está cumpliendo en una cárcel común. ...

Leer más en <http://casapueblos-jorgejuliolopez.blogspot.com/>

Boletín AEDD - Nro. 722

Comunicado de Prensa

18/9: MARCHA A CUATRO AÑOS DE LA DESAPARICIÓN DE JULIO LÓPEZ

Las organizaciones nucleadas en el Encuentro Memoria, Verdad y Justicia marcharán el próximo sábado 18 al cumplirse cuatro años de la segunda desaparición de Jorge Julio López. Le exigirán al gobierno la aparición con vida YA del testigo en el juicio contra el genocida Miguel Etchecolatz. Además, reclamarán por el esclarecimiento del asesinato de Silvia Suppo y demandarán que cese la criminalización de las luchas. La movilización partirá a las 15.30 de Congreso y llegará a Plaza de Mayo. Han comprometido su presencia Nora Cortiñas, Mirta Baravalle y Adolfo Pérez Esquivel, entre otros....

Leer más en <http://aedd-casapueblos-boletines.blogspot.com/2010/09/boletin-aedd-nro-722.html>

BOLETIN AEDD N° 723-Urgente. Denuncia sobre el Pozo de Banfield

COMUNICADO DE PRENSA DE LA MULTISECTORIAL "CHAU POZO"

□ 15 de septiembre de 2010

EL GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES INTENTA MONTAR UNA PROVOCACIÓN EN EL POZO DE BANFIELD.

La Multisectorial Chau Pozo y organismos de Derechos Humanos denuncian al gobernador Daniel Scioli de intentar montar una provocación en el Pozo de Banfield.

DIFUNDIR ES SEMBRAR MEMORIA

Escrito por DDHH Argentina: informaciones
Domingo, 26 de Septiembre de 2010 12:55

El gobierno provincial por intermedio de su Secretaría de Derechos Humanos, anunció en diversos medios de prensa que- mediante un acto oficial que se realizará el jueves 16 de Setiembre en el Pozo de Banfield-, se reabrirá dicho lugar como un Espacio de la Verdad, Memoria y Justicia.

Leer más en : <http://aedd-casapueblos-boletines.blogspot.com/2010/09/boletin-aedd-n-723-urgente-denuncia.html>